

Bew32 Jörg Rostek

Tagesordnungspunkt: 7.4. Wahl der Delegierten und Ersatzdelegierten für die Bundesdelegiertenkonferenz (BDK) [7 Delegierte, 7 Ersatzdelegierte, Amtszeit 1 Jahr]

Selbstvorstellung

Liebe GRÜNE,

auch ich musste mir die Augen reiben, als ich Toni Hofreiter bei Markus Lanz sitzen und in überraschender Detailtiefe schwere Waffen für die Ukraine fordern sah. Aber Robert Habeck hat es in seiner Rede auf dem Dompatz deutlich gemacht: der Ukraine nicht zu helfen, brächte die weit größere Schuld. Dass wir als GRÜNE mit diesem moralischen Ringen offen um- und Herausforderungen beherzt angehen, wissen die Leute zu schätzen und bringt uns Glaubwürdigkeit.

Diese Glaubwürdigkeit hilft uns, unser politisches Programm insgesamt besser umzusetzen. Gerade weil wir die Zusammenhänge und Abhängigkeiten von Mensch und Natur deutlich sehen, vertreten wir als GRÜNE einen Freiheitsbegriff, der weder auf Profitgier noch Ellenbogen getrimmt ist, sondern der sagt, dass Freiheit dort enden sollte, wo die Freiheit anderen, beispielsweise kommender Generationen, beschnitten wird.

Die Leute werden sich fragen: 100 Milliarden für die Bundeswehr; was ist mit den Schulen, Kitas, mit der Umwelt und dem Klima? Was ist mit der Legalisierung von Cannabis und weiteren versprochenen Gesellschaftspolitischen- und Gesetzesänderungen?

Auch wenn schon Einiges dank unserem tollen Personal auf Bundesebene erreicht wurde, müssen wir da am Ball bleiben. Insbesondere Umwelt- und Klimafragen sollten wir trotz FDP mit Entschlossenheit angehen. Ökologisch ausgerichtete Lebensweisen sind kein Wohlstandsverlust, sondern stellen Wohlstand erst sicher.

Ich freue mich über eure Unterstützung.



Alter:

40

Geschlecht:

männlich